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EL UNIVERSO ESTÁ HECHO DE PUROS CREADORES Y TODOS SIGUEN RECREANDO, TODOS
SIGUEN MULTIPLICÁNDOSE A SÍ MISMOS, CADA UNO EN SU ESTADO DE CONCIENCIA.

MAESTRO, ¿SE PUEDE DECIR QUE SOY LA SUMA DE TODOS LOS CREADORES, Y SOY LA SUMA DE
NUEVAS CREACIONES?

[20001126] Pueblito mío, he aquí que te encuentro, habéis venido a conocerte a ti mismo y Yo os
digo, debéis seguir avante, debéis seguir adelante en el reconocimiento de ti mismo. Porque ya es
tiempo que cada uno de vosotros se conozca, se observe a sí mismo y así pueda emprender nuevos
caminos, emprender, os digo, debéis hacer nuevos caminos y así te darás cuenta de vuestro estado
de conciencia, tanto de los que han pasado, como también del que está. Porque de ahí, que
vosotros habéis vivido mucho tiempo, muchos estados de conciencia, porque es parte de tu
evolución, es parte de tu transformación.

Pues he aquí, hermanos, seguid adelante en vuestro camino conociéndote, reconociéndote a ti
mismo. Porque, he aquí, que Yo os te digo, que esta debe ser la escuela de recordación donde cada
uno de vosotros debe recordar muy bien su estado en este mundo, sí pueblito divino. Cada uno de
vosotros debe emprender este buen camino, para que ahí te reconozcas verdaderamente, totalmente
como el verdadero Creador de vuestras creaciones, de vuestro mundo. Porque ya os he venido a
hablar, a hacerles recordar que todo lo que está a vuestro lado es vuestro propio proceder, es
vuestro propio deseo lo que habéis vosotros construido a través del tiempo, a través de tu existencia
por buscar algo nuevo.

Hermanos, es por eso que no os vengo a hacer responsable a nadie, solamente a vosotros mismos,
vosotros no eres responsable de otro, ni el otro es responsable de vosotros, sino eres vosotros y es
aquél de sí mismo. Pero esto, ahí en tu corazón asimílalo, ahí en tu SER compréndelo y ahí verás que
eres el camino, la verdad y la vida. He aquí, hermanos, Yo a eso os vengo a darles más de lo de
vosotros, a enseñaros de lo de vosotros, porque necesitáis conocerte a ti mismo, si no te conoces no
podéis conocer, si no te reconoces no podrás reconocer, si no os te amas no podrás amar, porque es
imposible siendo odio dar amor, o es imposible siendo amor dar odio, no, hermanos benditos. He
aquí, os les digo a vosotros, que ya es tiempo que despiertes ahí en vuestra conciencia y sepas qué es
lo que haces, qué es lo que estás haciendo en este tiempo, dónde vas.

Porque, Yo os les digo, nada de lo que vive contigo es ajeno a ti, nada es casualidad porque esta no
existe, porque todo es creación tuya. Pues he aquí, mi pueblito bendito, que ya es tiempo que
apartes la venda de tus ojos y puedas observarte a ti mismo, para que aquellos pretextos, para que
aquellas cosas que tú mismo has creado puedan ser desvanecidas, puedan ser transformadas y ya no
puedas crear los pretextos. Vosotros habéis creado tu vida, porque eres también un Creador como lo
es mi Padre, como lo es todo SER. Amados míos, Yo os les digo, toma esta conciencia y has
memoria de ti mismo y sabrás que vosotros mismos sois Creador, sí, mi pueblito amantísimo. La
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desgracia, la felicidad, todo lo que está a vuestro lado es tuyo, por eso Yo así os vengo a decirte que
vosotros sois Creadores, pero no habéis sido conscientes de lo que estáis creando, de lo que habéis
creado.  Que vas buscando más sabiduría, más entendimiento hasta que logres saber esta gran
verdad, para que estos tiempos, cuando empecéis a crear aún más, podáis vosotros crear las cosas
con conciencia y ahí os te des cuenta de la vida.

Amados hermanos, por eso estoy con vosotros haciéndoles recordar, haciéndoles memorizar, a que
vuestra memoria se abra y podáis reconocer la vida; la vida, os digo, la vida no existe sin vosotros.
Hermanos, quizás hoy no lo comprendas por qué os te digo así, pero Yo te digo que vosotros sois
creadores de la vida, porque vosotros creas una vida y la vives dentro de ella. Es como a semejanza
de edificar un globo y someterse dentro de él y vives allí, así también es la vida tuya. Hermanos
benditos, así son los problemas, son las desgracias, así es todo, vosotros eres el creador de ello.
Comprende que de hoy en adelante vosotros ya no culpéis a mi Padre, ni culpéis a nadie, sino ahí en
tu propio SER, en tu propia conciencia comprendiéndote como ese creador de tu propio eje, de tu
propia vida, entonces sepas aquello.

Pues Yo así vengo a despertar vuestras mentes, así vengo a despertar vuestra conciencia donde
dormida se ha encontrado durante tantos tiempos. Pero todo lo que está con vosotros surge de
vosotros, quizás muchos de vosotros no alcancéis a concebirlo, pero esta es una realidad, solo
creyéndose así como el Creador comprenderás a todas las cosas, sí, hermanos. Comprendiéndote
como ese Creador, comprenderás las cosas, y verás cómo es que las habéis hecho hoy y siempre,
verás cómo vas desenvolviendo las cosas, porque lo sabéis hacer, sí, hermanos. Habéis oído hablar
del bien y del mal y estas dos cosas surgen de vosotros, es obra tuya, hermanos benditos.
Reconózcanlo, el mal y el bien surgen de vosotros, vosotros que eres Creador haces el mal y haces el
bien, y el mal es aquello que está en contra de vos, aquello que hiciste y luego no os te gustó, a eso
se le llama mal; y bien es aquello que haces con agrado y lo vives. He aquí, no le pongáis más error
a la vida, a cada uno de tus actos, porque eso es una simpleza. Hermanos amados, pues ya sabéis, el
mal y el bien es producido por vosotros.

He aquí, que Yo os quiero llevarles hasta ese mundo, hasta ese plano divino donde desde ahí todo
se contempla, todo se observa y aquel que está dentro no lo observa, solo aquel que está fuera
puede observarlo. Pues he aquí, que Yo quiero sacarles para que lo observes, hermanos benditos.
Pero esta es Doctrina Nueva, es una Doctrina más cercana a vuestro espíritu brotada de tu SER.
Porque lo único que vengo hacer Yo en este instante, es hacerles recodar lo que eres vosotros, lo
que hay hecho por vosotros. Hermanos, pues así vosotros te darás cuenta que nada viene de mi
Padre, mi Padre solamente os te da la vida, os te da, os te concibe y vosotros te esparces, te esparces
como los grandes árboles con sus ramales; así lo sois vosotros también, mis bien amados.

He aquí, en este tiempo no se trata de hacer responsable a nada, a nadie que no seas tú mismo. Por
eso Yo os vengo a hacerles responsables a vosotros de vuestro mundo, no os vengo a deciros por
qué mi Padre les mandó así, no os vengo a deciros por qué aquella otra persona os les manda, les ha
hecho así. No estamos hablando de un tentador, no vamos a hablar de un tentador, de un
provocador, vamos a hablar de ti, voy a hablar de vosotros mismos para ver si así vosotros te vas
haciendo responsable de tus propios actos, para que no existan los pretextos en tu vida, para que no
te escondas bajo tu misma creación y no te puedas conocer.

Hermanos, Yo así os vengo a hablarles de lo más cerca a vosotros, porque no quiero verles hundidos
en sus mismos fangos, sí, en sus mismos fangos, os digo. Porque esto, te digo, siendo vosotros el
Creador, creas aquello y vives en ello a semejanza de lo que os te he dicho, sí, mi pueblito bendito.
Vosotros hacéis una venda y te la pones en tus ojos, pero éstas no son creaciones de otros, son tus
mismas creaciones, porque así queréis vivir en ese ambiente, en esa vida. Hermanos, recuerden bien
de vosotros mismos, y Yo os digo, no vengo a juzgar a nadie, vengo a palabrear con vosotros,
vengo a hacerles recordar de vosotros, porque no Soy Yo quien debe reprenderles, sino es vuestra
propia conciencia, es vuestro propio SER quien debe conocer que así debe saber en dónde está, qué
es lo que está formando en cada tiempo, en cada momento, en cada día. Hermanos, así vengo Yo a
palabrear con vosotros, porque es necesario que Yo, como vuestro buen hermano, tu buen amigo,
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vengo a vosotros haciéndoles recordar de vuestra vida, del mundo mismo que vosotros habéis
formado, porque todos, cada uno de vosotros estás donde has querido estar, vives donde habéis
querido vivir. Quizás en este momento vosotros no os te des cuenta, pero eso en otro tiempo lo
habéis deseado y hoy lo tenéis a la puerta, y lo que os sucede es que hoy no te gusta vuestra
creación y ya no quieres estar ahí dentro.

Hermanos, Yo os quiero que vosotros despertéis de ese sueño tan letargo, Yo os quiero que vosotros
entres a la luz, que vosotros hagas la luz y vivas en ella. Hermanos, podrás observar una luz por
fuera, pero esa luz es de aquel que la hizo y la vive; falta la de vosotros, podrás mirar a otros
liberados, pero ese no eres tú, sino es aquél, falta lo tuyo; podrás mirar a otros caminar, pero ese no
eres tú, es tu hermano, ¿y vosotros?; podrás observar a otros mayores que vosotros, pero eso es
aquél, no eres tú. Pues, entonces vosotros tenéis que emprender vuestro camino de SER, tenéis que
llegar a comprender la verdad que vive en ti y ahí serás como aquél haciendo vuestro propio
mundo, como siempre lo habéis hecho, pero hoy mejor, hoy con conciencia, hoy con vuestra
mentecita bien abierta, ya no como ayer que andabas en un estado inconsciente y que no sabías
dónde ir, que no sabías qué hacer ante la vida, sin darte cuenta que sois vosotros el mismo Creador,
el mismo autor de las cosas.

Hermanos míos, si vosotros tomares en cuenta lo que Yo os te vengo a dar, hacerte recordar,
entonces verías la grandeza en tu SER, verías cuánto he derramado con vosotros y vosotros lo habéis
pasado desapercibido. Pero hoy Yo espero que cada uno de vosotros pueda continuar vuestro viaje,
el viaje de regreso a mi Padre, o más bien el viaje de regreso al entendimiento, a la gran
comprensión de que vosotros sois el mismo Creador, el creador de vuestro propio mundo. He aquí,
por eso es que Yo os digo, apartemos, apartemos todo, dejemos en libertad a todo hermano, a todo
SER y hagámonos responsables nosotros mismos, háganse responsables de vosotros cada uno, cada
uno debe hacerse responsable de sí mismo, sabiendo y  reconociendo que sois vosotros el creador de
vuestro mundo, vosotros habéis creado el sí y el no, la separación, vosotros mismos habéis creado la
distancia y también habéis creado los caminos cortos, pero no te olvidéis que vosotros eres el
Creador. Habéis hablado del mal y eso sois vosotros mismos, sí, hermanos benditos; habéis hablado
de desgracia y eres vosotros el hacedor de aquello, quizás no recuerdes bien, pero esta es la verdad.

Así Yo os vengo a hablarles, porque quiero que vosotros te conozcas, si, habéis hecho cosas y habéis
culpado, así habéis sacado el pretexto y todo lo demás. No, ya no seáis así, es que debes reconocerte
a ti mismo y saber que todo lo hecho es tuyo y lo que está por hacer también es tuyo, y lo hecho y
lo no hecho es tuyo, lo no hecho es lo que buscas SER. Pero espero que cada uno de vosotros pueda
ser conscientes de entrar, de edificar lo no hecho en bueno para que viva en paz vuestro espíritu,
para que viva en paz vuestra alma y seas feliz para siempre, sí, feliz, os digo, nadie da la felicidad, no
es que llega, es que cada uno de vosotros la tiene que hacer.

Hermanos, no existe la buena suerte, es que sois vosotros aquello que lo haces, porque no existe la
casualidad, no, hermanos benditos, todo es hecho por vosotros; la dicha o la desdicha, todo es
hecho por vosotros; eres vosotros el creador de aquello. Si hoy vosotros me dijeres: vivo en
infelicidad. Yo os te diría esto que Yo os te estoy diciendo, que eres vosotros los que no has
aprendido a hacer las cosas bien hechas. Y así habéis elegido, habéis creado un camino en lo que hoy
te pone en la infelicidad, así se ha hecho: pero nadie la pone, hermanos amantísimos, ni mi Padre, ni
aquel al que vosotros le llamas Belcebú, no, mi pueblito bendito, sois vosotros mismos los hacedores
de aquello. Quizás en el ayer no os pude hablarte como hoy te hablo, pero hoy ha llegado su
momento, hoy que vosotros tratas de abrir la conciencia para reconocerte a ti mismo, por eso os
vengo a hablar de esto desde más cerca.

Hermanos, pues en verdad Yo les digo que todo podéis ser, todo, todo, hermanos, vosotros habéis
fabricado el sí y el no, sí, pueblito bendito. Pues en vosotros está la decisión a través de tu propia
sabiduría, de tu propio entendimiento reconociéndote vosotros como el Creador. Si vosotros
supieras cuánto es esto que Yo os te doy, es la opulencia divina, es la opulencia al descubierto para
vosotros y si vosotros lo llevares, lo ejecutares, en verdad esto produciría tantas cosas, con esa
conciencia abierta todo podrías hacer en este tiempo. Por eso en aquellos tiempos os dije: “Si
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tuvieras fe, tan siquiera como del tamaño de un grano de mostaza, dirías a aquello, desraízate de allí
y siémbrate allá”. Porque se puede hacer, mi pueblito bendito, quizás más adelante observarás todo
esto, quizás más adelante con tu obstinación, con tu aferramiento, con tu buena decisión, tu buen
comprender podáis hacer lo que Yo os te digo, sí lo podéis hacer. Porque verdaderamente, te digo,
sois vosotros el Creador, vosotros eres el que armas y desarmas, sí, armas y desarmas; porque las
cosas que armas son tus cosas y como nacen de vosotros podéis desarmarlas. He aquí, como para
reconocerte que sois vosotros el creador de vuestro propio mundo.

Así hoy, ¿por qué dices, pues, no puedo, no puedo dejar esto, no puedo dejar lo otro o no puedo
entrar en esto? Eso de no puedo, es no bien empleada vuestra decisión. Pues he aquí, que mi gran
afán es, mi gran amor es que cada uno de vosotros os te des cuenta de esta plena realidad. Pero he
aquí, que vosotros podéis armar todo, todo, hermanos amantísimos, porque vosotros tenéis el
poder, porque de vosotros surge el poder, no viene de nadie, no es que vendrá alguien y os te lo
dará, no, es que está en ti, es que esto es tu fuerza, es tu cualidad con la que vives, el poder. ¿Quién
dirá que está falto de aquello? Yo más bien diría a vosotros que habéis empleado este poder y no te
habéis dado cuenta, lo empleas en el no puedo y también en el sí puedo, así juegas con tus propias
creaciones. Pero Yo os digo que el poder en vosotros ha venido desde el comienzo de tu vida, desde
el comienzo de tu vivir, desde aquel momento en que el soplo de la vida os te mandó, os te creó
para que vosotros seas también un Creador. Toda la vida habéis tenido el poder, solamente es que
no eres consciente, es que no eres consciente de esta gran realidad. ¿Cómo habéis podido hacer las
cosas, pues? ¿Cómo habéis hecho el sí y el no y lo ejecutas de acuerdo a tus deseos? ¿No es poder
aquello? Hermanos benditos, también hoy, también en este momento vosotros lo tenéis, es que
vives en inconsciencia.

Pero más adelante iras recreando esa gran memoria y ahí irás recordándote a ti mismo todo lo que
habéis hecho. Porque vosotros no eres de hoy, vosotros no eres nuevo, vuestro cuerpo sí es de este
tiempo; pero vosotros como espíritu y verdad, como éter de la vida, habéis venido existiendo,
habéis venido cambiando. Yo os dijera, también habéis venido dando tumbos a través de tu misma
experimentación, a través de tu propio buscar y conocerte ti mismo. Así habéis creado un estado de
conciencia y habéis salido de él para entrar a otro, como el de hoy, como el de este momento en el
cual os estáis presentes.

Así os vengo a hablarles vosotros hermanos y a vosotros hermanas, porque a todo SER deseo
hablarle, deseo hacerles recordar de sí mismo para que ya no busquen, ya no corran de aquí y de
allí, ya no, sino seas la gran templanza de la vida, te hayas de convertir en aquello, en la gran
templanza de tu vida donde nada, ni nadie hace de vosotros nada, solo vosotros. Hermanos míos,
pues de esta forma, de esta manera vosotros saldrás adelante, si así lo desea tu corazón, si así lo
desea vuestro espíritu. Porque, he aquí, vosotros estáis, os digo, donde queréis estar, ni Yo, ni mi
Padre, ni nadie pude someterles, porque ya se ha dado el libre albedrío y ese respeta la vida de cada
uno. En la sagrada vida, en la ciencia purísima de la gran verdad, eso es, hermanos amantísimos.
Porque Yo no he de llevarles si vosotros no buscáis, no, mi pueblo. Es que es necesario que vosotros
queráis para que sean las cosas. He aquí, pues, donde está vuestro tesoro, ahí está tu corazón, sí, o
sea, mi pueblito bendito, donde está tu ansiedad ahí está vuestro espíritu. Hermanos, ¿pues dónde
estás vosotros? ¿Dónde está tu ansiedad? Porque donde está tu ansiedad ahí estará vuestro espíritu,
porque esa ansiedad ha brotado de vuestro SER y se ha puesto en un lugar y después vosotros la
sigues para vivir en ella.

Amados hermanos, pues traten de buscar más allá, traten de entender la realidad de vuestra vida,
porque os no quiero mírales durmiendo en despoblado, porque Yo os quiero que hagas la gran luz y
vivas en ella para siempre, armes la gran eternidad y vivas para siempre. Hermanos, o más bien que
comprendas, porque la eternidad siempre ha sido y siempre será, siempre es. Porque esta nace y es
de vosotros, ésta ya está dada, solamente es vosotros que no te habéis dado cuenta, eso es dormir
en despoblado, eso es permanecer en una inconsciencia que también vosotros habéis hecho aquello.
Por eso Yo os te digo, nada hay que venga de la nada hacia vosotros, todo es hecho por ti, todo,
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hermanos amantísimos, el quiero y el no quiero, el voy o no voy. Solamente es que no has sabido
aplicar estas grandes verdades tuyas, y estás en discordancia contigo mismo.

Así, hermanos benditos, así Yo os vengo a tocar las mentes de vosotros para que conozcas tu
camino, para que sepas de ti mismo. Por eso hoy en día os digo, no busquéis conocer a otro, busca
conocerte a ti mismo; no busques amar a otro, busca amarte a ti mismo; no buques comprender a
otro, compréndete a ti mismo; no juzguéis a nadie, júzgate a ti mismo porque esto te llevarán a ti
mismo y te enseñarán. Porque esto está verdaderamente más a la conciencia tuya y éstas te hablarán
de ti y sabrás y te dirán que vos eres el creador de ellos y de todo y te harán consciente tus propias
creaciones. Hermanos, así conocerás, conociéndote a ti conocerás sobre todas las cosas, podrás
conocer este mundo donde os te encuentras y podrás conocer muchos más donde tus hermanos
también se encuentran.

Porque vosotros, hablando del mundo, solamente conoces este mundo, solamente os conoces a esta
bendita humanidad, pero no conoces lo demás, ni siquiera sabéis, ni siquiera eres consciente de que
allá hay vida en cada planeta. Pero esto no lo sabrás totalmente mientras no te conozcas a ti mismo,
mientras no te consideres tal y como sois vosotros, tal y lo que eres no podrás saber de la grandeza,
de las grandes maravillas que hay después de ti. Otros Pensadores, otros Creadores, porque el
universo está hecho de puros Creadores y todos siguen recreando, todos siguen multiplicándose a sí
mismos, cada uno en su estado de conciencia. Y es ahí donde vosotros habéis dicho, cada cabeza es
un mundo. Pero esto es tuyo también. Hermanos amados, espero que cada uno de vosotros lo vaya
entendiendo verdaderamente.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, en la Doctrina del Cordero de Dios, dictada por escritura
telepática, por el Divino Padre Jehová, en los mensajes que se dan se dice: Que yo siendo
creador, genero creaciones, pero mis creaciones también generan creaciones, las creaciones de mis
creaciones también generan creaciones. Y entonces ahí, en ese sentido se va a definir hacia mi
propósito, y en el otro sentido de propósito también tiene. Pues es una serie de creaciones que
también crean y crean y crean. Se convierte en una infinidad de criaturas y estas criaturas crean
también y sus criaturas vuelven a crear. Maestro, ¿que nos dices de esto?

Verdaderamente es así, mi pueblito bendito, esta es una de mis enseñanzas más adelantadas, aun
dichas tiempos atrás, tiempos atrás. Pero es el avance, es el avance sagrado que Yo os voy dando
paso a paso, diciendo la verdad de vosotros mismos. Verdaderamente, amado hermano, verdad es
aquello. Por eso os voy Yo hablando en este tiempo hacia vosotros, aquellos que no tienen la dicha
de poder ver lo demás atrás o lo demás adelante. Verdaderamente sois vosotros los Creadores, sois
vosotros los de abajo y los de arriba, o sea, lo inferior y lo superior, pero es donde vosotros te vas
reconociendo, vas patentizándote a ti mismo como ese Creador, como el Creador verdadero,
sublime.

-Maestro, ¿se puede decir que soy la suma de todos los Creadores, y soy la suma de nuevas
creaciones?

Verdaderamente, amado hermano, eso eres y eso serás cuando vos lo asimiles, cuando vos lo
aceptes ahí en todo tu corazón, en toda tu conciencia y en todo tu SER, cuando ahí te aceptes
totalmente. Pero eso es, os digo, así también Yo Soy. Y así también es toda mi amada y bendita
humanidad, solamente, os te digo, viven en la inconsciencia que de ahí es donde debéis salir para
que ya no seas inconsciente, que no dudéis que vosotros te habéis hecho, habéis edificado la
inconsciencia y vives dentro de ella. Pues para que conozcas esto, tenéis que salir de ahí, verte afuera
de la inconsciencia para que observes todo el transitar de tu camino, lo infinito que eres, lo infinito
que son como Yo.

Es así, mi pueblo amantísimo, y es así amado mío, que esta es una de mis enseñanzas más
adelantada, dicha más atrás. Pero es así la verdad, quizás esto no se ha divulgado porque no están
puestos para conocer esta verdad, no es que Yo no la quiera brindar, es que no estás puesto para
decírtelo, para enseñártelo por tus grandes o bajas vibraciones de tu mundo en el que os te
encuentras donde estáis vibrando; pero eso es una gran verdad. Así es, así Soy, así son todos,
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solamente es que viven. LA ÚNICA DIFERENCIA ENTRE VOS Y YO ES LA CONCIENCIA, ES EL ESTADO
DE CONCIENCIA, ES LA ÚNICA DIFERENCIA. PERO COMO ÉTER, ERES VOSOTROS COMO SOY YO;
COMO ESPÍRITU SOIS VOSOTROS, COMO SOY YO; COMO CREADORES SOIS VOSOTROS, COMO
LO SOY YO; COMO LUZ ERES VOSOTROS, COMO LO SOY YO, NADA MÁS QUE VIBRANDO EN
DIFERENTES FORMAS, EN DIFERENTE DIMENSIÓN. Eso es lo que Yo os te digo, hermano mío,
bendito seas, benditos sean todos.

Amados hermanos, quizás esto muchos lo podrán comprender como una gran fantasía, porque están
a millones de años luz todavía, de lejos a vosotros, de concebirte así. Por eso muchos lo verán como
un mundo de fantasía, solamente salido de un pensamiento, pero no, no, mi pueblito bendito, es la
gran realidad para aquel que lo vive. De ahí vosotros le ponéis lo que vosotros crees sobre aquello,
pero esa es una gran verdad. Porque no dudéis que es mi enseñanza en otro tiempo siendo para
mañana. Así les digo a todos, esta es mi enseñanza que Yo os vengo a traerte en esta hermosa
mañana, que es tuya, hermanos amantísimos. Y Yo os con mi gran amor y voluntad vengo a
hacérselas crecer, vengo a hacérselas aumentar por mi propia gracia y por vuestra propia gracia
también.

Benditos sean todos, seguid adelante, hermano mío y hermanos míos, sigan, no paren de buscarse a
sí mismos, no paren de buscarse a sí mismos, os digo, porque es a vosotros mismos que te debéis
encontrar en vuestro SER. Yo os digo que este es el regalo de amor por este medio. Por esta mente
este ha sido mi mensaje que Yo os doy. Benditos sean y sigan vuestro camino, aliados podrán hacer
las cosas. Benditos sean, pues, y hasta pronto, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


